



Antrag

der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/ Die Grünen

Ergebnisse des Energie-Spitzengespräches

Der Landtag wolle beschließen:

Durch den völkerrechtswidrigen Angriff Russlands auf die Ukraine sieht sich auch Schleswig-Holstein mit großen Herausforderungen konfrontiert – besonders im Bereich der Energieversorgung. Am 6. September 2022 hat die Landesregierung mit zahlreichen Organisationen des Landes zur andauernden Energiekrise beraten; dazu gehören die Vertreterinnen und Vertretern aus Kommunen, Wirtschaft, Kammern, Sozialverbänden, Gewerkschaften, Wohnungswirtschaft, Gesundheitsversorgung, Landwirtschaft, Kirchen, Kultur und Bildung.

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der vierten Plenartagung einen mündlichen Bericht über die Ergebnisse des Energie-Spitzengespräches zu halten und darzulegen, welche Maßnahmen das schleswig-holsteinische Entlastungspaket sowie das gemeinsame Arbeitspapier zwischen Landesregierung und den Organisationen des Landes beinhalten.

Tobias Koch
und Fraktion

Lasse Petersdotter
und Fraktion